

La Place de Mai est aujourd'hui le point de chute d'une marche contre Macri



Buenos Aires, 2 sept. (RHC).- La marche sur Buenos Aires contre la politique économique du gouvernement a pour point de chute aujourd'hui la Place de Mai.

Après avoir parcouru des milliers de kilomètres depuis divers points du Nord, du Centre et du Sud du pays, des milliers d'Argentins manifestent contre la hausse exorbitante des tarifs, les licenciements massifs et les rajustements économiques auxquels se livre le gouvernement Macri.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/104456-la-place-de-mai-est-aujourd'hui-le-point-de-chute-dune-marche-contre-macri>



Radio Habana Cuba